



PROYECTO INTERDISCIPLINARIO DE FÍSICA
(N4)

A lo largo de la temporada educativa hemos visto que aquel objeto que se desplaza se le conoce como “móvil”. Así mismo hemos definido los conceptos de punto inicial, punto final, distancia y desplazamiento de un móvil. En este sentido el proyecto interdisciplinario de la materia de física es el siguiente:

- Realizar una ilustración detallada de las calles y/o avenidas así como edificios o lugares que se ubican en el trayecto de su casa hasta Capítulo de Geografía.
- En la ilustración identificar los conceptos de punto inicial, punto final, distancia y desplazamiento, siendo usted el móvil.
- Escribir con sus propias palabras la definición de los conceptos a identificar

El tamaño de la ilustración debe ser mínimo de una cuartilla, escribiendo su nombre completo y la materia.